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Según destacaba el delegado de la Junta de Comunidades, Santiago 
Moreno, al hacer balance del pasado año 2003

“El esfuerzo de todos ha permitido sentar 
las bases para el progreso de la provincia”
El delegado de la Junta de Comunidades en Ciu
dad Real, Santiago Moreno, ha señalado que, 
gracias al esfuerzo de una sociedad “dinámica 
y ambiciosa para con las generaciones futuras”,

se ha logrado en 2003 “sentar las bases para un 
progreso económ ico y social sin precedentes” 
de una provincia que ha seguido m odernizándo
se.

El delegado hacía estas declara
ciones tras repasar los principa
les acontecimientos del pasado 
año. Así, calificó 2003 como “el 
año del relanzamiento del debate 
político”, ya que comenzó con las 
movilizaciones y reflexiones en
torno al Prestige y la guerra de Irak, 
se intensificó con las elecciones 
autonómicas y municipales y se 
sentaron las bases para un deba
te futuro con los actos de celebra
ción del XXV Aniversario de la 
Constitución española.

No obstante, para Moreno los 
principales focos de interés en la 
provincia ios constituyeron, por 
un lado, la reestructuración del 
Gobierno regional con la creación 
del SEPECAM, la delegación de 
Cultura, la de Medio Ambiente y 
la sede del Instituto regional de la 
Mujer; y, por otro lado, el avance 
de las infraestructuras “básicas 
para el desarrollo” como las va
riantes de Almagro- Bolaños y So- 
cuéilamos, la Red de autovías de 
Castilla la Mancha y la puesta de 
la primera piedra del aeropuerto de 
Ciudad Real.

También destacó, en materia 
sanitaria, la puesta en marcha de 
las obras de ampliación de los 
hospitales de Manzanares, Puer- 
tollano y Valdepeñas, obras a las 
que se unen las del nuevo hospi
tal de la capital y Tomelloso; en 
Educación uno de los datos que 
Moreno resaltó fue que, tras la 
asunción de las competencias, se 
ha logrado descender la ratio en 
14 alumnos por profesor; objeti
vos cumplidos también en Bien

estar Social con el aumento de pla
zas residenciales para mayores y 
discapacitados.

En el ámbito,cultural, el dele
gado considera fundamental la 
apertura al público del parque ar
queológico de Alarcos.

Plintos negros
El delegado también destacó 

lo que en su opinión han sido los 
“puntos negros” de 2003. Entre 
estos subrayó el siniestro del pa
sado 14 de agosto en Repsol Puer- 
tollano en el que nueve trabaja
dores resultaron muertos y uno 
más herido de gravedad.

El repunte de la siniestralidad 
laboral, los incendios de la Dehe
sa Boyal de Puertollano y el de 
Sácemela y las muertes atribuibles 
a la violencia de género, son otros 
de los capítulos negativos que, 
según el delegado, se debe traba
jar para su erradicación.

Objetivos para 2004
E! delegado del Gobierno 
regional también apuntó 
algunos de los .objetivos giie 
marcarán las líneas de 
trabajo para este afio, como el 
espaldarazo definitivo a la 
Autovía de los Viñedos y la de 
Ciudad Real-Valdepeñas, a la 
vez que se coordinarán los 
esfuerzos con el Gobierno 
central para lograr que 
finalicen o se pongan en 
marcha las autovías ele 
Ciudad Real-Atalaya de 
Cañavate, Mérida-Ciudad 
Real y Linares-Albacete. 
Garantizar el abastecimiento 
de agua es otro de los asuntos 
prioritarios para el Ejecutivo 
regional, en especial en 
comarcas como el Campo de 
Montiel o la Comarca de 
Almadén. Asimismo, se 
trabajará en el Plan de 
Vivienda que ya tiene 
planificadas 1.800 en la 
provincia para la próxima 
legislatura.

El Aymlamieeta cederá a la Junta una
parcela para la construcción de viviendas
El delegado de la Junta de Comu
nidades en Ciudad Real, Santiago 
Moreno, mantuvo recientemente 
una reunión de trabajo con el al
calde de Ciudad Real, Francisco 
Gil-Ortega, en la que dejó patente 
el compromiso del Gobierno regio
nal de seguir colaborando con los 
ayuntamientos desde la igualdad 
y  la solidaridad en aquellos pro
yectos que redunden en la mejora 
de la calidad de vida de ios ciuda
danos.

El primer edil manifestó al de
legado la intención del Ayunta
miento de ceder a la Junta de Co

munidades una parcela de 70.000 
metros cuadrados pendiente de 
desarrollo urbanístico en el sec
tor del cementerio.

El delegado acogió de buen 
grado esta iniciativa y señaló que 
viene a completar la demanda de 
suelo que desde hace unos años 
están realizando para la puesta en 
marcha de promociones como las 
de los terrenos del Peri de RENFE 
o las de Padre Ayala, un proyecto 
este último que se encuentra en 
fase de concurso de ideas.

Moreno tuvo también ocasión 
de conocer algunos de los proyec

tos que se quieren poner en mar
cha desde el ayuntamiento, tales 
como el nuevo Auditorio y la se
gunda ronda que unirá la Univer
sidad y la carretera de Toledo, 
asuntos de los que tomó buena 
nota.

Del mismo modo, el alcalde se 
interesó por la construcción de un 
Centro de Salud en la zona uni
versitaria, por el nuevo Colegio 
Público “Ferroviario”, solicitando 
la tram itac ión , a través del 
FORCOL, de una subvención para 
la creación de oficinas municipa
les en el edificio de Mercado.

La Junta invertirá 15,5 millones de 
euros en infraestructuras educativas
El consejero de Educación, José 
Valverde, quien presentó los 
presupuestos de su departamen
to para 2004, destacó algunas de 
las inversiones que se realiza
rán en la provincia en materia de 
infraestructuras, y que alcanza
rán los 15,5 millones de euros.

Así, Valverde se refirió a la 
sustitución del Colegio Público 
“ferroviario" de la capítol y del 
"Rufino Blanco' de Vilianuht.i 
de ios Ojos, la consLiucción de 
un nue\ o colegio en La Solana, 
la continuación de la nina drl 
Conservatorio Prolesioiidl de 
Miísica de Ciudad Ke il o la am
pliación de vanos institutos 
como el “Toneón A 1 Meas ai '

de la capital o el “Modesto Na
varro” de La Solana, entre otros.

El resto de la inversión se 
destinará a la informatizción de 
los nuevos centros educativos, 
a través del programa Álíhia o a 
la implantación del programa 
Deiphos de gestión administra
tiva y académica,

£1 consejero de Educación, 
diu míe su hilen curiou también 
hizo le íercncia  a Ja í'oim aLfóu 
P io le1 tonal. destacando Jo1 
ocho nuevos cu bis (oíniuünus 
que se han ti ajilan fado c> te t iu 
so. estando pie vi ,ío < Cit sarro 
lio de mu \ e más ¡ena el prosa 
uto euiso t u la |mn mi ;;s curia 
di caleña.

La Junta invertirá 15,5 millones ele 
euros en infraestructuras educativas

La consejera de í 'ulíiira, Araceli 
Muñoz, visitaba recientemente 
las instalaciones de la Delega
ción Provincial de Ciudad Real 
con el fin de conocer de primera 
mano el trabajo que a diario se 
realiza en estas dependencias, 
especialmente desde la creación 
de la Consejería y la asunción 
de las direcciones generales de 
Turismo y Artesanía y Juven
tud.

En este sentido, la consejera 
admitió que se ha estado traba
jando para que todos ios depar
tamentos se integraran en un 
mismo edificio que rentabílice 
ios medios y logre la eficacia del 
servicio siempre con las miras 
puesta el administrado: “el ob
jetivo es lograr una administra
ción menos burocrática, más 
cercana, más ágil y, por lo tanto, 
más resolutiva en los intereses 
de los ciudadanos”, aseguró.

Muñoz, que mantuvo una re
unión con los jefes de sección 
para de conocer sus necesida
des y anotar las sugerencias 
que le plantearan, quiso recono
cer de manera especial la labor 
que a diario realizan los profe
sionales que componen la Con
sejería ya que, según admitió, la 
región es muy vasta y ésta es

una tarea que a diario desempe
ñan los delegados provinciales.

Por otro lado. Araceli Muñoz 
desgranó algunas de las lúteas 
de trabajo que se están abordan
do desde ki Consejería. Así. se
ñalo, comenzarán a desarrollar 
“con fuerza” el recientemente 
aprobado Plan de Juventud y el 
Plan de Bibliotecas que. si bien 
se tiene cubierto el 96% del es
pectro de Ja población a través 
de la Red de Bibliotecas Públi
cas, el fin es llegar al 100%, “eso 
implica infraestructuras y mayor 
inversión que es lo que vamos a 
hacer”, apuntó.

Asimismo, se trabajará en la 
potenciación de la Red de Tea
tros a través del diseño de una 
programación “diversa y de ca
lidad”, coordinada con los ayun
tamientos, que atienda a toda la 
población y sitúe a la región a Ja 
vanguardia de Jas artes escéni
cas; para ello, dijo la consejera, 
se deben crear buenas infraes
tructuras.

El Plan de Instalaciones de
portivas, la conservación del 
patrimonio, o la participación en 
el que denominó “gran escapa
rate para el turismo de la región", 
FÍTUR, son otros de los planes 
inmediatos de la Consejería.
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